



La fresque du Climat avec les 1 CAP MET

publié le 24/04/2024

L'intervention de la fresque du climat le mardi 19 mars après-midi a été un moment très enrichissant pour les 7 jeunes personnes présentes. Dès le début, des activités ludiques ont permis à chacun de se présenter et de parler de ses passions, favorisant ainsi une atmosphère conviviale et propice aux échanges.

La fresque du climat



Les deux animateurs bénévoles, Agnès Rondeau et Nicolas Lopez, ont ensuite guidé le groupe à travers trois jeux de cartes, qui devaient être placés dans l'ordre chronologique des causes aux conséquences du dérèglement climatique. Les interactions avec le groupe ont permis à chacun d'expliquer ses choix et de comprendre les liens entre les différentes cartes. Les flèches ajoutées ont aidé à visualiser ces liens et les dessins réalisés par les jeunes ont illustré de manière créative le thème abordé, le tout accompagné d'une musique classique apaisante.



Un bilan a été réalisé en groupe pour réfléchir à leurs comportements futurs pour contribuer à améliorer la planète. Ce bilan sous forme de jeu a suscité une réflexion active de la part des participants. Un goûter convivial a clôturé l'intervention dans une ambiance détendue et amicale.



Le vendredi suivant, pendant le cours de sciences, les élèves ont eu l'opportunité de partager leur travail en collant les cartes postales avec les explications dans la classe. Cette affiche a permis de mettre en valeur leur travail et a encouragé les élèves à réfléchir à nouveau sur le processus du dérèglement climatique, renforçant ainsi leur prise de conscience sur ce sujet crucial. Ce thème est en relation avec leur enseignement.

En somme, cette intervention de la "Fresque du Climat" a été un succès pour tous les participants, favorisant la sensibilisation des jeunes à la protection de l'environnement de manière ludique et interactive.

Nous remercions l'association "La Fresque du Climat" de Niort pour son intervention.

